



## Chronique de juillet 1899

---

+ 38° à l'ombre. — Les morts du mois, le père Tharin, M. Desprez.  
— Les faits du mois, une élection sénatoriale, Congrès des Jurisconsultes catholiques, arts, théâtres, littérature. — Sarah Bernhardt et « Hamlet ». — M. Vermare, prix de Rome, les livres du mois.

**L**A chronique chôme. Est-ce l'effet des chaleurs que nous subissons; serait-ce parce que cette affreuse affaire Dreyfus captive toute l'attention et nous fait négliger bien des incidents intéressants? Quel qu'en soit le motif, les faits à relater sont peu nombreux.

Est-ce aussi le résultat de cette température sénégalienne, qui fait oublier toute mesure de prudence — + 38° à l'ombre? — les décès sont nombreux et très nombreux sont les cas de cholérine que certains ont, dans leur panique, baptisés du nom de choléra.

Le 9 juillet, meurt M. André Mathel-Tharin, officier d'Académie, chevalier de l'ordre du Nicham, administrateur de l'Enseignement professionnel du Rhône. M. Tharin,